

## die\_taube

Alle Erkenntnisse, über die die internationale Gemeinschaft verfügt, weisen darauf hin, dass die globalen Migrationsbewegungen weiterhin unsere Zukunft bestimmen werden. Einige sehen sie als Bedrohung an. Ich jedoch bitte Sie, auf sie mit einem Blick des Vertrauens zu schauen, als eine Gelegenheit, eine friedvolle Zukunft aufzubauen...

...Die Worte des heiligen Johannes Paul II.
inspirieren uns: "Wenn viele den 'Traum' von einer
Welt des Friedens teilen und der wertvolle Beitrag
von Migranten und Flüchtlingen geschätzt wird,
dann kann die Menschheit mehr und mehr zur
Familie aller und unsere Welt zum wahren
"gemeinsamen Haus' werden." (Botschaft zum
Weltmigrantentag 2004) Viele in der Geschichte
haben an diesen 'Traum' geglaubt und wie viele
haben Zeugnis dafür abgelegt, dass es sich dabei
nicht um eine unrealisierbare Utopie handelt.

(Aus der Botschaft zum Weltfriedenstag 2018 von Papst Franziskus)

